



11月 保育所だより



令和3年11月号
北部保育所
TEL 0853-68-0106
090-5706-2898

朝夕は、肌寒く感じられるようになり、保育所周辺の木々も秋色に染まりました。子どもたちは、木の実や落ち葉など秋の自然物に触れ、自然の持つ面白さ、不思議さ等を感じています。今月も引き続き、散歩に出かけ、自然の変化を見たり感じたりして深まりゆく秋を楽しんでいきたいと思ひます。

さて、27日(土)には「かもめまつり」を行います。ステージに立って、みんなで一緒に歌ったり、表現したりする発表は大きな自信となることでしょう。そして、当日だけでなく、それまでの活動も、子どもたちの発想や工夫を大切に、一人一人の表現へとつながるように取り組みたいです。ご家庭でも話題にされた時は、「楽しみだな」「がんばっているね」と温かく認めていただきたいと思います。子どもたちの様々な表現を楽しみにしていきましょう。



先月の「すまいるデー」は、ハロウィンのお面をかぶって遊びました！

11月の行事予定

- 1日(月) 5歳児交流保育(於:当所)
 - 2日(火) おあつまり会
 - 3日(水) (祝) 文化の日
 - 4日(木) 身体測定
 - 8日(月)~12日(金) チャレンジシート週間
 - 9日(火) クッキング(芋つけだんご)
" 子育て応援倶楽部
 - 10日(水) だんだんクラブ
" (焼き芋会・玉ねぎの苗植え)★
 - 11日(木) すまいるデー☺
 - 12日(金) 坂浦町へ行こう(佐香っ子デー)
弁当の日
 - 15日(月) おたのしみ会
 - 18日(木) 避難訓練
 - 22日(月) かもめまつりリハーサル、集金日
 - 23日(火) (祝) 勤労感謝の日
 - 26日(金) 布団・外ズック持ち帰り
 - 27日(土) かもめまつり※、保育所開放日
ふれあいデー、だんだんクラブ
 - 29日(月) 巡回相談
- ★ミニ保育参加の日
※後日詳しいおたよりを配布します。



保育所周辺で焼き木を拾いました！



「焼きいも会、楽しみだね。」



○保育目標 秋の自然に触れてのびのびと遊ぼう

引き続き戸外に積極的に出かけて木の実や草花などの自然物に触れたり、遊びに取り入れたりします。試したり、工夫したりして遊びを広げて楽しみます。

表現遊びを楽しもう

日々の生活や遊びの中から、年齢に応じた表現遊びを楽しんでいきます。子どもたちの豊かな発想と表現を大切に、一人一人の力が発揮できるようにと考えています。

○生活目標 薄着で過ごそう

朝夕が肌寒く感じられるようになってきましたが、日中は気温が上がり体を動かして遊んでいるうちに暖かくなってきます。できるだけ薄着で元気に過ごしたいと考えています。

拾った焼き木をのこぎりで切りました。去年も経験していたこともあって、「切る人」と「持つ人」の役割分担も自分たちで行い、交替で切っていました。3歳児も興味津々で見っていました！

お知らせ

●5歳児交流保育について(1日)

1日は、わにぶち、平田保育所の5歳児が来所して、一緒に遊び交流します。

●生活習慣作りチャレンジシートについて(8~12日)

平田中学校区では、今月、全員が『生活習慣作りチャレンジシート』に取り組みます。ご家庭と一緒に生活リズムを整え、朝食をしっかりと食べて登所し、風邪に負けない丈夫な体づくりを心がけていきましょう。

●坂浦町へ行こう(佐香っ子デー)について(12日)

かもめ組が坂浦郵便局まで散歩に行き、郵便について話を聞いたり、自分が書いた手紙に切手を貼ってポストに投函したりします。雨天の場合は16日に延期します。

10月17日 佐香コミュニティセンター文化祭がありました

佐香コミセンの文化祭では、保育所の子どもの作品を展示していただきました。たくさんの方に見ていただき、「かわいいね」「上手に描けたね」などと声をかけてくださいました。いつも温かく見守っていただき、ありがとうございます。



子育てエール やさしい心が育っています ~かくれんぼの様子から~

最近、北部保育所では『かくれんぼ』がブームです。朝、持ち物の始末が終わると始まり、「もういいかい?」「まあだだよ!」の音が響いています。主にかもめ組が楽しんでいます。楽しい雰囲気はすぐにもも組にも伝わり、壁に向かって顔をつけ数を数えるまねをしています。

かくれんぼは、夕刻保育の時間にも楽しんでいます。この時間のかくれんぼがとてもほほえましいのです。いろんな隠れ場所を考えて隠れるかもめ組とは反対に、もも組はここにこしながらいつも同じ場所に隠れ、その上早く見つけてほしくて、すぐに自分から出て来てしまいます。そんな姿を見ても、オニになっているかもめ組の子は、「みつけた!」と言ってあげ、繰り返し一緒に遊んでいます。年下の友だちが喜んでくれたことをうれしく思ったり、楽しそうに遊ぶお兄さん、お姉さんに憧れたり、いつも一緒に遊んだり、生活したりしているからその自然なかかりだなと感じました。

また、今まで自分たちが、家族や年上の友だちにかわいがってもらってきた経験が、このようなやりとりにつながっていると思いました。今後も日々の生活の中で、こうしてもらったらうれしかった、こうしてあげたら喜んでくれたなど、いろいろな気持ちを味わいながらやさしさを受け継いでほしいと思います。



「みつけた」

見つからないように...

令和4年度の保育所入所受付が11月17日(水)から開始されます。詳細は広報いずも11月号をご覧ください。(または保育所にお尋ねください。)

ご寄贈 ありがとうございます

お菓子~地域の方
風船・絵本・パズル・折り紙
~地域の方

職員出張のお知らせ

4日	所長研修会 (zoom)	錦織
15日	発達障がい研修	川上
26日	役職別オンラインセミナー (栄養士・調理師)	川上